
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

YEP 派遣學生 黃舒勤 

出國交換訪問行前報告 

第２８屆．第０５期．中華民國９９年０７月２８日．第１４４０次例會 
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基隆東南扶輪社 
第 1439 次例會紀要   99.07.21 

△這麼炎熱的天氣，難得社友仍然踴躍出席

例會，大家的扶輪精神令人敬佩。 

△上週三總監公式訪問結束，今天恢愎為平

常例會，安排本社服務計劃委員會理事

Marco PP 報告今年度工作計劃。 

△今天因為沒有外賓，餐敘時間延後了一些，

讓社友們輕鬆用餐。下午 1 點 10 分，司儀

Stone 社友請 Herb 社長鳴鐘宣佈例會開始，

接著 Tea PP 領唱；聯誼 Hero PP 出國，副

聯誼 Decora PP 介紹來賓，沒有外賓，但特

別介紹 Marco PP，歡迎也感謝他為我們報

告年度工作計劃。 

△主席時間，年度開始至今第三次例會，各

項節目及服務計劃按部就班進行，Herb 社

長深深覺得本社的友誼就像剛剛 Tea PP 所

領唱的「朋友情」，本社的工作計劃因為社

友間深厚的感情，所以每項計劃都能順利

圓滿的完成。本週日本社將與大里兄弟社

舉辦高球暨聯誼活動，Herb 社長請全體社

友及夫人踴躍參加，若白天活動不克出席，

也請大家務必參加晚上的餐敘，Herb 社長

並且感謝七月份 6 位爐主配合本次活動。 

△Victor 總監公式訪問時贈送「每週的扶輪

思索」給每位社友，總監希望社友每週都

能從這手冊中重新思索扶輪，因此 Herb 社

長計劃每次例會在社刊中刊登一編並邀請

社友朗讀以加深社友印象，今天先由 Herb

社長朗讀。糾察 OBS PP 覺得每位社長都

有很好的創新，他建議偶而也可以考一下

社友，效果會更好。 

△從 6 月開始到開學後是 Uniform 秘書店裡 

  最忙碌的時候，上週三總監公式訪問，他 

因為要到學校交貨，店裡人手實在不足無 

法出席，今天店裡一樣忙，但他盡量抽空 

出席。本週秘書報告事項如下：一、3490 

地區 2010-2011 年度公共關係研習會訂 7 

月 24 日（星期六）下午 1 時假台北縣政府 

舉行，本社社長、秘書、公關理事及 Kan 

社友請準時出席。二、本社訂 7 月 25 日（星 

期日）主辦與大里社高爾夫球賽暨聯誼活 

動，敬請報名參加的社友及夫人準時集合 

出發。詳細請參閱今日社刊。 

△OBS PP 主持糾察活動，全體社友滿堂彩

200 元歡迎 Marco PP 報告年度工作計劃；

另外再滿堂彩 200 元恭喜 Stone 社友喜獲男

孫，Stone 社友已有 2 個外孫女及 1 個內孫

女，這個月再添 1 個男孫，大家都替他高

興，他也同喜 6600 元與大家分享這份喜悅，

並向大家致謝。 

△本社歷屆前社長均受聘擔任 3490 地區各 

項職務，上週三 Victor 總監蒞臨公式訪問 

時親自頒予聘書，這幾位前社長每位各歡 

喜 200 元。 

△Marco PP 今天報告年度工作計劃，糾察長

OBS PP 認為應該請他上座，但 Marco PP

說這是報告不是演講不需上座，他感謝社

友出席捧場聽他報告，以出席社友人數每

位 50 元計共歡喜 1000 元。 

△Decora PP 歡喜 500 元，恭喜 Stone 社友喜

獲麟孫，並歡喜 Marco PP 工作計劃報告。 
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△卸下社長職務的 Concrete IPP 感覺非常輕

鬆，雖然卸下社長重責，但他仍是非常熱

心關懷、參與本社的每項活動，今天他也

歡喜 500 元，歡喜所有歡喜的事。 

△Victor 總監公式訪問時贈送 3000 元的全國

加油站油票給承諾增加新社友 20％的 Herb

社長，Herb 社長請本社全體社友一起努力

來達成這個任務，同時他將油票捐出拍賣

以增本社紅箱。3000 元油票最後由 Herb

社長以 3000 元拍得。 

△今天請假及缺席社友每位記紅箱 200 元；

Uniform 秘書歡喜 2000 元，Jack 社長當選

人歡喜 1600 元；Herb 社長的公子任職屏科

大，最近一項由他主持的研究案獲得 600

萬元的經費，讓研究得以更順利進行，因

此 Herb 社長特別高興，共歡喜 5000 元。 

△OBS PP 的小兒子今年終於獲得電腦及電

機博士學位，他歡喜 500 元與大家分享這

份喜悅。 

△服務計劃理事 Marco PP 報告本社今年度服

務計劃並請社友支持協助完成：八斗國小

週末課輔及才藝教學活動、文教獎學金頒

發、YEP 派遣、RYLA、參與 3490 地區尼

泊爾 WCS、參與基隆分區六社聯合社區服

務（中元祭服務台、CPR、預防失智症健

行、春節關懷監所）、GSE 接待、贊助基隆

家扶中心活動、鼓勵社友成為扶輪義工、

協助參與基隆東南扶青團各項社區服務活

動等。 

△Store PP 報告今日出席社友人數，Light 社

友報告今日紅箱金額，最後 Herb 社長鳴鐘

宣佈本次例會順利圓滿結束。 

 

 

 

 

 

 

 

基隆東南扶輪社 
第 1439 次例會報告 
時間：99 年 07 月 21 日(星期三)12:30 

地點：北都大飯店 5 樓 

一、出席報告 

    出  席：21 名 

補出席： 7 名(Hero,Veneer,Haku, 

William,YangKee,David, 

Jacky) 

請  假： 6 名(Denty,Grand,Otolar, 

Telephone,Logan,Ricd) 

    出  國： 0 名 

合  計：34 名 

出席率：82.4％ 

二、紅箱報告 

    現金                      0 元 

    IOU(拍賣)               3,000 元 

    IOU                   36,900 元 

    合計                  39,900 元 

 

扶輪基金會保管委員會主委文告 

將未來願景計劃當作展望未來之窗 

（摘自 2010 年 7 月份月刊） 

未來願景計劃自 7 月 1 日開始試辦。對於
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這項計劃，扶輪基金會已經挹注大量的心力

並投置相當多的前置作業。根據 2 家顧問公

司的調查結果及 1 萬名扶輪社員對於一份綜

合問卷之回答，未來願景計劃委員會及保管

委員會一直努力推動這項未來願景計劃。 

扶輪基金會過去這幾年來相當成功。然而，

隨著世界的改變，我們的扶輪基金會也必需

與時並進隨之改變。和其他組織合作是未來

趨勢，而扶輪基金會絕對不可以落居人後。

我們必須打開視野展望未來，擴展我們的抱

負。今日，人們不加入組織----他們加入有意

義的目標。我們必須充分利用我們從根除小

兒痲痺計劃中所學到：我們必須設想遠大。 

當我們獲得比爾與梅琳達蓋茲基金會的鉅

額捐款時，我們可以輕鬆處理是因為我們 20

幾年來已經建立好根除小兒痲痺等疾病計劃

的行政管理機制。可是如果我們其他計劃也

獲得類似金額的獎助金，便不能十分確定扶

輪社和地區可以有效管理及利用資金，也不

確定扶輪基金會目前的行政架構能否處理這

樣的捐獻。 

未來願景計劃將會把更多責任、控制權、

及彈性交給地區和扶輪社，讓他們可以監督

自己的資金。不要忘記扶輪基金會是屬於扶

輪社員的。當地區和扶輪社把握這個機會，

我們世界各地辦事處的工作人員便有餘力去

推動其他能更進一步提升扶輪基金會未來的

工作。 

 

扶輪基金會通過 2010-11 年度 2,150
萬美元配合獎助金世界基金預算 

扶輪基金保管委員會在 4 月份的會議中通

過了 2010-11 年度 2150 萬美元的配合獎助金

世界基金預算。此筆金額代表了較前一年度

的預算 1180 萬美元增加了 82％，並且因為有

100 個未來願景試辦地區的資金是分開編列

預算，所以也是配合獎助金的世界基金歷史

上最大的預算之一。保管委員會也自 2010-11

計劃年度開始為未來願景試辦地區通濄了

800 美元的扶輪基金會全球獎助金的預算。 

扶輪基金會總經理 John Osterlund 5 月 21 日

致函台灣的地區基金主委，獎助金主委，願

景計劃試辦地區說，雖然 2010-11 年度的基

金會計劃預算尚需 6 月份的 RI 理事會最後核

准，我們想要向扶輪社友們保證，我們並不

預料配合獎助金預算會在扶輪年度開始的早

期就被承諾用完。保管委員會計劃在 2010 年

10 月以及 2011 年 4 月的會議中審查競爭性配

合獎助金申請案；如果此業務週期有變更，

基金會將會通知各地區。 

保管委員會能夠恢愎配合獎助金的世界基

金預算，大半原因是由於扶輪社友們以及他

們的友人在 2007-08 年度向年度計劃基金捐

獻了創紀錄的幾達 1 億 1 千 5 百萬美元的金

額（世界基金的分配是以 3 年前的年度計劃

基金的捐獻為基礎）。此外，由於投資的收入

穩定下來，保管委員會已不需要大量的世界

基金去補貼未來年度基金會的計劃營運預

算。 

如果對於配合獎助金以及 2010-11 計劃年

度的預算有問題，請 e-mail 聯絡

contact.center@rotary.org。保管委員會感謝您

對於扶輪基金會的持續支持。 

 

事求人--國際扶輪徵求秘書長 
國際扶輪公告秘書長布田將於 2011 年 6 月

30 日合約到期退休的消息，同時開始尋求新

的秘書長。這個職位相當於國際扶輪及扶輪

基金會的營運長，管轄 600 名員工、超過 1

億美元的預算、以及高達 9 億 8 千萬美元的

資產。這項職務的主要上班地點在美國伊利

諾州的伊文斯敦，必須時時向國際扶輪社長

及理事會提出報告。 

候選人必須具有豐富的行政管理經驗，並

且證明能妥善管理規模與扶輪相當的組織。

國際商務經驗及跨文化工作能力都是必要條

件，傑出人際及溝通技巧也不可少。擁有高

學歷尤佳。秘書長必須熱愛且十分熟悉國際

扶輪的計劃和使命但不一定非得是扶輪社

員。 

國際扶輪目前正與人才招募公司

Korn/Ferry International 合作。有興趣或欲推薦

人選者，請寄電郵至 

international@kornferry.com。 
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，

長、

rb



△

△

△

△

△

△早上 9 點

發，約 10

沿路雖有

兩社大合

△不打球的

覽車出發

歌、聊天

巴樂、Un

中午 12 點

順路讓大

觀呂美麗

三大系列

璃等多樣

參觀後大

午茶時光

園裡除了

綠意也讓

隧塞得很

決定走濱

夫人再請

排長龍的

請大家，

△球賽早在

點多就回

海公路上

莫可奈何

有把握在

多久大家

陣裡。 

△晚上 7 點

大家一進

為實在是

頒獎隨即

△很幸運的

二次，下

留這座獎

回很久了

點多，本社從

0 點多抵達

有些塞車，但

合照後球賽開

的社友、夫人

發走雪山隧道

天，並享用 H

niform 秘書夫

點多到達午

大家採買一下

麗精彫藝術館

列為主題，運

樣性素材的精

大家在這裡以

光。接著到金

了欣賞美麗的

讓暑意盡消

很嚴重，Unif

濱海公路回基

請客，順路到

的芋頭冰淇淋

一路上吃吃

在下午 4 點多

回到基隆，此

上望著彎彎曲

何。剛開始順

在 6 點半之前

家只能唱著歌

點 45 分後我們

進去就受到打

是等太久了

即開始。 

的本社今天再

下次再拿到冠

獎盃，這座獎

了，希望本社

從基隆市政

達北海球場，

但也在稍後就

開始。 

人及寶眷搭

道往礁溪，

Herb 社長夫

夫人請的莎

午餐的金棗園

下當地的特

館，以鄉土

運用黃楊木

精彫品，件件

以門票抵飲

金車蘭園參

的花草外，

。下午 4 點

form 秘書與

基隆，回程

到頭城一家

淋買了 30 幾

吃唱唱的好

多就結束，

此時的郊遊

曲曲的前方

順暢的車速

前一定能到

歌耐心的塞

們終於抵達

打球組的熱

。大家坐定

再次贏得冠

冠軍，本社

獎盃在兩社

社在下次能

政府集合後出

，大里兄弟社

就抵達球場

搭乘本社的遊

車上大家唱

夫人請的有機

莎琪瑪及零食

園餐廳。餐後

特產，然後參

土、生活、佛

木、黃金、琉

件令人感動

飲料享受了下

參觀，在蘭花

園內蒼翠的

點多，聽說雪

與司機商量後

程時 Herb 社長

家非常有名大

幾杯冰淇淋

好不快樂。

打球組在

遊組則是在濱

方不動的車龍

速讓大家都很

到基隆，但沒

塞在慢速的車

達豪鼎飯店

熱烈歡迎，因

定後，晚餐及

冠軍，這是第

社將可永久保

社間已來來回

能將它永遠保
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出

社

場，

遊

唱

機

食，

後

參

佛

琉

動，

下

花

的

雪

後

長

大

淋

6

濱

龍

很

沒

車

，

因

及

第

保

回

保

△

△

△

△

△

△

△

△

留在社裡

△這次比賽

冠軍、Hak

是總桿冠軍

名是 Yang

五名是 Jac

廿八名是

而設此獎

選人夫人及

△大里社今天

Alumi 社長

這也許是贏

第二名，實

去台中參加

瓶酒。 

△從大里社

後，依照兩

將一大碗公

忌，今年改

△本社與大里

磋及郊遊聯

馨的球賽與

△大里社 Tr

院，這次活

長轉達問候

△為了表示對

除了社裡準

人也備了伴

外，Jack 社

友每位一份

△大里兄弟社

帶來澎湖的

△晚上 9 點半

了，社友夫

回家，本社

道再見，大

。 

，本社 Dav

ku 社友是淨

軍，第五名

gKee、第十

ck 社長當選

Carato PP（

）。另外，H

及 Veneer 社

天忘了帶彩

長說他們在

贏球的預兆

實在有趣。

加比賽時，

Alumi 社長

兩社傳統，

公的啤酒喝

改喝啤酒，

里兄弟社間

聯誼而一年

與郊遊將一

rade PP 前陣

活動他無法

候與感謝之

對大里兄弟

準備了伴手

伴手禮贈予

社長當選人

份伴手禮。

社 Alumi 社

的麵線名產

半，雖然依

夫人以歌聲

社送大里社

大家期待下

vid 社友夫人

淨桿亞軍，

名是 Concret

十名是 Decor

選人夫人，

（因兩社同是

Herb 社長、

社友得到近

彩品-2 公升

在來時的路上

兆，而且再怎

今天本社贏

大里社將補

長手中接過獎

大里社打球

喝完，往年都

以免大家酒

間的友誼藉著

年比一年深厚

一直持續下去

陣子生病，現

法參加，他請

之意。 

弟社的歡迎之

手禮相贈，H

予大里社全體

人也送給大里

 

社長也沒「空

產送給本社全

依依不捨，但

聲歡送大里社

社上車後，兩

下次的相聚

人得到淨桿

Veneer 社友

te IPP、第七

ra PP、第廿

而特別獎第

是第廿八屆

Jack 社長當

近洞獎。 

升的威士忌來

上開玩笑說

怎麼輸也有

贏球，下次

補給本社一

獎盃及彩品

球社友合作

都是喝威士

酒醉。 

著球技的砌

厚，這樣溫

去。 

現已痊癒出

請 Alumi 社

之意，本社

Herb 社長個

體社友，另

里社來訪社

空手到」，他

全體社友。

但大家也累

社一路平安

兩社揮手互

。 

桿

友

七

廿

第

屆

當

來，

說

有

次

一

品

作

士

砌

溫

出

社

社

個

另

社

他

。 

累

安

互
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友  情 

 

友情  人人都需要友情  不能孤獨走上人生旅程 

要珍惜友可貴  失去的友情難追   誠懇相互勉勵  閃輝著友情的光輝  

永遠永遠讓那友情溫暖你心胸 

友情  人人都需要友請  不能孤獨走上人生旅程 

要珍惜熱情雙手  莫讓那友情流走  誠懇沒有虛偽  要互相友愛共相守  

永遠永遠讓那友情長播在心胸 


